

Tlalnepantla, Estado de México, 3 de junio de 2021

A la comunidad estudiantil y la opinión pública

Por este medio hacemos de su conocimiento que la autonombra "Asamblea de Académicos de la Facultad de Estudios Superiores Iztacala" no representa la opinión de todos los académicos de esta facultad. Lo anterior en virtud de que dicha asamblea no ha consultado ni ha tomado en cuenta la opinión de los abajo firmantes. Es por ello que para evitar una percepción errónea respecto de la representatividad de la antes mencionada asamblea, nos pronunciamos en contra de que de manera unilateral tomen la representación de nuestros intereses. Así mismo, consideramos que su más reciente pronunciamiento genera animadversión y no abona a la solución de la problemática actual de la facultad. Finalmente, consideramos pertinente agradecer el apoyo de la comunidad estudiantil para solucionar las diferentes problemáticas asociadas con las condiciones laborales de los docentes, dejando en claro que continuar o levantar el paro es su decisión y nosotros hemos sido respetuosos de la misma. Por lo que los exhortamos a que de manera libre, informada y plural definan la postura que tomarán en los próximos días pensando siempre en acciones que nos beneficien y fortalezcan a todos como facultad; ya que tanto estudiantes, profesores y administrativos formamos parte de la misma y tenemos como objetivo común la formación de profesionales que abonen a la solución de los problemas de la nación y estamos convencidos que dichas soluciones podemos encontrarlas juntos.

Atentamente

Profesores de la FES-Iztacala

Carrera de Biología

Carrera de Cirujano Dentista

Carrera de Enfermería

Carrera de Médico Cirujano

Carrera de Optometría

Carrera de Psicología

Carrera de Psicología SUAYED